

KYAN CUISINE INC.

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
15/09/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Pour relancer l'entreprise, la cliente doit offrir une formation aux employés (un cours de manipulation des aliments), acheter de matériel de protection (masques, plexiglass) et des affiches informatives liées à la Covid-19, créer et faire imprimer du matériel promotionnel pour promouvoir les produits auprès des particuliers, faire faire des photos et vidéos promotionnelles pour la vente en ligne, faire la promotion sur les réseaux sociaux, acheter des articles promotionnels et matériel isothermique pour la livraison sans contact, obtenir la certification Vegan pour augmenter la clientèle au détail.

Summary of FAREOSO contribution

To relaunch the business, the client must provide training for employees (a food handling course), purchase protective equipment (masks, plexiglass), and informational posters related to COVID-19. Create and print promotional materials to market products to individuals. Produce promotional photos and videos for online sales. Promote the business on social media. Purchase promotional items and insulated materials for contactless delivery. Obtain Vegan certification to increase retail clientele.

3-829, rue Notre Dame
Embrun ON, K0A 1W1
613-620-3826

info@kyancuisine.ca
www.kyancuisine.ca



Coût du projet

Project cost

23,000 \$

Contribution FAREOSO

19,448 \$